



Stadtratsfraktion GRÜNE • Mathildenstr. 24 • 90762 Fürth

Direktorium
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung
- Rathaus -
90744 Fürth

Mathildenstr. 24
90762 Fürth

stadtratsfraktion@gruene-fuerth.de

Kamran Salimi, 0911 732903
(Fraktionsvorsitzender)

Gabriele Zapf, 0175 6919934
(Stellv. Fraktionsvorsitzende)

Anna Botzenhardt, 01515 2161543

Felix Geismann, 0911 80199647

Xenia Hasenschwanz, 0170 5404264

Harald Riedel, 0911 7876333

Philipp Steffen, 0176 63493757

Christoph Wallnöfer, 0177 4081081

Sabine Weber-Thumulla, 01577 6090125

Hanne Wiest, 0152 33932568

Fürth, den 23. Juni 2022

Antrag zur Sitzung des Stadtrats am 30. Juni 2022

Vier weitere Trinkwasserspender im Stadtgebiet

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
zur Stadtratssitzung am 30. Juni 2022 stellen wir folgenden

A n t r a g:

Die erfolgreichen Trinkwasserbrunnen im Stadtgebiet Fürth werden weiter ausgebaut. Dazu sollen möglichst bald vier weitere Trinkwasserspender installiert werden, um der Bevölkerung in heißen Sommermonaten kostenloses Trinkwasser im öffentlichen Raum zur Verfügung zu stellen:

1. In der südlichen Fußgängerzone Schwabacher Straße,
2. an der Uferpromenade, in der Nähe des Spiel- und Bolzplatzes, wo auch spielende Kinder und Jugendliche ihren Durst stillen können,
3. im Stadtpark, möglichst in der Nähe des Spielplatzes und
4. am Eingangsbereich von Fürthermare oder Freibad Scherbsgraben.

Die Kämmerei prüft, wie der infra die entstehenden Kosten aus dem städtischen Haushalt ersetzt werden können.

B e g r ü n d u n g:

Die Klimakrise hat Europa fest im Griff. Das zeigen nicht zuletzt die immer häufiger auftretenden Hitzewellen, die vor allem auch die Städte vor große Herausforderungen stellen. Schon jetzt sterben im deutschlandweiten Durchschnitt in heißen Sommern mehr Menschen an Hitze als durch Unfälle im Straßenverkehr. Daher müssen dringend Anpassungsmaßnahmen ergriffen werden, um die Bevölkerung - soweit möglich - vor den Auswirkungen des Klimawandels zu schützen und das Leben in der Hitzewelle auch weiterhin erträglich zu halten.

Um auch die Innenstadtbereiche fernab der Flussauen lebenswert zu gestalten, sollten in den nächsten Jahren entsprechende Erleichterungen umgesetzt werden: Möglichkeiten hierfür sind u. a. die Entsiegelung von asphaltierten Flächen, dafür mehr Pflanzen und Bäume, (möglichst schattige) Sitzgelegenheiten zum Ausruhen und Sonnensegel über den heißen Straßen der Fußgängerzone, in denen sich mit wenig Grünflächen und ununterbrochener Versiegelung regelmäßig die Hitze staut.

Kurzfristig umsetzbar und mit überschaubaren Kosten ist vor allem die Installation von weiteren öffentlichen Trinkwasserbrunnen. An den beantragten Stellen ist das Errichten von Trinkwasserspendern durch die infra besonders sinnvoll bzw. wurde von Bürger*innen mehrfach gewünscht.

Ansprechperson für Rückfragen: Felix Geismann / felix.geismann@gruene-fuerth.de / 0911 80199647

Philipp Steffen / philipp.steffen@gruene-fuerth.de / 0176 63493757

Mit freundlichen Grüßen



Kamran Salimi



Gabriele Zapf



Anna Botzenhardt



Felix Geismann



Xenia Hasenschwanz



Philipp Steffen



Harald Riedel



Christoph Wallnöfer



Sabine Weber-Thumulla



Hanne Wiest